

設立四十周年記念事業 報告

記念式典

令和4年10月15日（土）、高岡市生涯学習センターで、設立40周年記念式典を開催し、来賓・受賞者・会員・役職員など約230名の出席者が、設立40年の節目を祝いました。

式典では、杉江幸男理事長が「この40周年を契機に、今後さらに新たな節目を刻み、竹のよう強くしなやかに、時代の流れに柔軟に対応し、地域の皆様のご期待に応えていく所存です」とあいさつ。

40周年記念表彰として、事業所など34団体、役職員・地区委員・会員の64個人に感謝状や表彰状が贈られ、橘慶一郎衆議院議員、角田悠紀高岡市長、渡辺守人県議会議員、本田利麻高岡市議会副議長、松島十三男県シルバー人材センター連合会長から祝辞を頂きました。来賓紹介、祝電披露のあと、松島保男副理事長の挨拶で閉会いたしました。

第2部の記念講演では「笑いで元気！」と題して「母心」のお二人には会場を大いに盛り上げていただきました。



祝賀交流会

記念式典終了後、ホテルニューオータニ高岡にて祝賀交流会が開催されました。

祝賀交流会には関係者約110名が出席し、杉江幸男理事長の開会あいさつ、橘慶一郎衆議院議員の祝辞に続き、塩谷雄一高岡商工会議所会頭の発声で乾杯を行い、出席者が歓談し、アレマー玉井さんのマジックショーで楽しいひとときを過ごしました。

高橋秀樹高岡市シルバー人材センター賛助会長のあいさつに続き、設立40周年を祝して三本締め、松島保男副理事長の返礼で閉会となりました。



記念植樹・清掃奉仕

10月22日（土）に、センター設立40周年記念事業の一環として、古城公園小竹藪で清掃奉仕と記念植樹を行いました。

午前7時より「シルバーの日清掃奉仕活動」として、小竹藪園路の落ち葉掃きを行いました。

清掃奉仕終了後、小竹藪にてコシノヒガン桜3本を記念植樹しました。杉江理事長のあいさつのあと、戸田高岡市福祉保健部長に目録を贈呈し、会員・役職員約60名の参加者全員で土かけを行いました。当日の午後には、角田高岡市長が植樹した桜を見に来られ、土かけを行っていただきました。

植樹をした桜は、来年の春には少し花が咲くそうで、今後の成長を見守っていききたいと思います。

